

Adobe Creative Cloud para equipos



Da rienda suelta a la creatividad y a la colaboración sin limitaciones para impulsar el éxito de tu empresa

Adobe Creative Cloud para equipos, está diseñada para hacer que tu empresa destaque, te ofrece las mejores aplicaciones y servicios creativos del mundo en una plataforma única, segura e integrada. Diseña contenido increíble para prácticamente cualquier medio. Impulsa la productividad con herramientas que mejoran la colaboración y la coherencia de la marca. Triunfa más rápido accediendo fácilmente al talento adecuado, activos creativos asombrosos y contenido de aprendizaje intuitivo. Además, cuenta con una gestión de licencias simplificada y un control total sobre tu software para ayudar a tu equipo a centrarse en crear un trabajo excelente.

Crea para prácticamente cualquier medio con más de 20 aplicaciones

Diseña un trabajo de la mejor calidad para papel, web, video, móvil, voz y medios envolventes con las versiones más recientes de las aplicaciones de Creative Cloud. Experimenta una nueva libertad creativa con Adobe Illustrator en el iPad. Usa Photoshop, más rápida, inteligente y sencilla con tecnología de inteligencia artificial como la de sustitución automática del cielo. Trabaja de forma remota, crea escenas y modelos en 3D con textura o diseña experiencias envolventes de realidad aumentada con Adobe Aero. Además crea experiencias de documentos digitales con Adobe Acrobat Pro, que te ayuda a mantenerte conectado y productivo desde donde quiera que trabajes.

Descubre formas más sencillas de trabajar juntos

Comparte un enlace de tus documentos en la nube de Photoshop, Illustrator y Adobe Fresco; Todos pueden verlos y comentarlos a través de la web, sin tener que pagar a Creative Cloud. Mira el historial de versiones de un documento en la nube o un archivo de Creative Cloud fácilmente y restaura versiones anteriores de hasta 60 días. Invita a colaboradores para que contribuyan al trabajo creativo directamente desde las aplicaciones favoritas como Photoshop, Illustrator y Fresco*. Obtén 1TB de almacenamiento por usuario con la opción de agrupar almacenamiento para todo el equipo para una mayor flexibilidad. Además, trabaja de forma integrada con Microsoft Teams, Slack y otras herramientas empresariales clave.

Controla los activos de la empresa

Disfruta de la tranquilidad de saber que puedes reclamar los activos creativos y las bibliotecas cuando alguien se va de la empresa

Consigue los activos, recursos y ayuda que necesites

Crea el mejor equipo creativo con el servicio de publicación de ofertas de trabajo de Adobe Talent. Encuentra fuentes, colores, plantillas y activos creativos con Adobe Fonts, Adobe Color y Adobe Stock.* Descubre inspiración creativa en Behance y aprende nuevas técnicas con tutoriales interactivos. Obtén asistencia técnica avanzada y sesiones individualizadas con expertos para ayudar a tu equipo a dominar nuevas habilidades creativas y flujos de trabajo. Además, accede al contenido de ayuda online en cualquier momento o llama a una línea de asistencia técnica especializada durante el horario laboral con idioma local.

Simplifica la gestión de licencias

Consola de administración basada en la web le permite al área de TI añadir o Reasignar licencias en cualquier momento mediante unos simples clics. La facturación se regulariza en tu siguiente ciclo de pago. Implanta las aplicaciones y actualizaciones a tu manera; adminístralas de forma centralizada o deja que los miembros del equipo las instalen cuando lo necesiten. De cualquier modo, podrán empezar a descargar y a utilizar las aplicaciones inmediatamente

Consigue ofertas

Cumple el presupuesto previsto y reduce los costes iniciales gracias a una suscripción anual al plan VIP que te permite acceder a las aplicaciones de escritorio creativas de Adobe y a las actualizaciones de funciones exclusivas sin coste adicional. Disfruta de descuentos multilicencia para 10 licencias o más con el programa Value Incentive Plan (VIP) de Adobe.

